AÑO IV.-NUMERO 869

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Domingo, 1 de Agosto de 1937

La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y sacrificio

ontinúa el victorioso avance en el frente de Teruel, habiéndose ocupado por las fuerzas nacionales Toril, Masegoso, Arroyofrio y Valdecuenca

Las declaraciones hechas a un periodista nacional por dos Co-

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 31 de Julio de 1937. EJERCITO DEL NORTE

Sin novedades dignas de mención. EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón, -- En el sector de Albarracín ha con tinuado el avance de nuestras tropas, que han ocupado Toril Masegoso, Arroyofrío y Valdecuenca, causando gran estrago al enemigo, que huyó completamente derrotado y lesorganizado, cogiéndosele abundantes carruajes, armas, municiones, una panadería de campaña, gran cantidad de prendas de vestuario y equipo y equipajes de jefes y oficiales. Se presentaron a nuestras fuerzas numerosos grupos de milicianos, con armamento, que se hallaban perdidos por el campo, famélicos y agotados. La llamada "Columna de Hierro" huyó, al parecer, hacia Valencia, completamente desmoralizada y destruída, Nuestras bajas han sido muy escasas.

Frentes de Avila Soria y Madrid. - Ligeros tiroteos y

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en algunos sectores del frente de Granada. Salamanca 31 de Julio de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado. misarios políticos rojos que se han pasado a nuestras filas

Leganés, 31. -- Hace pocos días, dos comisarios políticos rojos pasaron a nuestras lineas. Uno de los redactores nacionales conversó con los mencionados comisarios, ob-

teniendo de los mismos, datos interesantes. Uno se llama Carlos Beltran Ayuso, de veinte años de edad y nació en Alcanices (provincia de Zamora). Encontrábase en el colegio agus tino de Yucles (Cuenca) cuan do los elementos del Frente Popular se apoderaron del pueblo. De los trece o catorce frailes que se encontraban en el Convento, algunos fueron fusilados y los restantes tras-ladad_Os a la cárcel. A los alumnos se les e_Chó

del convento. El, para salvarse, se alistó como voluntario en las milicias rojas, trasladándose de Cuenca a Madrid. Desde febrero a julio, estuvo concentrado en el campo Mayorazgo, cerca del pueblo de

Su brigada era la cuarenta y una mixta, formada por unos dos mil quinientos hom bres, la mayoria de Extrema.

Beltrán recibía trescientas pesetas mensuales como mili ciano, aunque actuaba de comisario político. El día seis de julio, toda la brigada mixta cuarenta y uno tomó parte en el ataque al barrio Usera. El jefe de la brigada era el "Comandante" Oliva, antiguo acomodador de cine y el jefe de la división, el te. niente coronel Bueno, militar

de profesión. Dicho ataque duró los días 6, 7 y 8 de julio. Cinco o seis brigadas, unos diez y nueve mil hombres tomaron parte en la acción, apoyados por fuerzas de artillería y de avia ción y de tanques conducidos

Se dijo a los comisarios po líticos que si la operación obtenía un éxito regular, se ha rían unos doce mil facciosos prisioneros y que si esta iba mal, no se terminaria con menos de tres mil prisioneros

enemigos. La sensación de derrota la experimentaron el primer día

de la operación. Las cinco o seis brigadas al principio solo tenían unos seiscientos hombres como enemigos, que se defendían con fuego de fu sil y ametralladoras. Los ataques se repitieron un día y otro, y al final del tercero, los milicianos se hallaban en las posiciones de donde partieron, con diez mil hombres menos, entre muertos y heri-

dos y desaparecidos. Todos los ataques al barrio de Usera, lleváronse a cabo, sin orden ni conciencia. El dia ocho de julio, los restos de la brigada fueron trasla-dados a Madrid para repo-nerse. De los dos mil quinientos hombres que salieron del campo de Vallecas, solo llegaron mil ochocientos.

El día 26 de Julio, Beltrán decidió pasarse a los naciona les, donde fué bien atendido, hablando después por la radio a sus antiguos compañe-

El segundo comisario se lla ma Augusto Pérez Carpio, na

tiseis años y ejercía en su pueblo de sastre y cantero. Los miliciones le conceian por Pancho Villa. Formaba parte de las brigadas Lister,

Desde el frente de Toledo le trasladaron a Brunete con su brigada. Afirma que en la zona roja se pasan muchas privaciones y que para evi-tar la fuga al campo de los nacionales, los comisarios ha-bían recibido la orden de pe gar dos tiros a los dudosos.

Cuenta que en la zona roja impera el asesinato, si bien últimamente se ha conseguido cierto descenso en la criminalidad. Dice que en los pueblos se vive miserablemen te, debido a la colectivización que al ser llevada a la práctica, ha creado una situación

Pérez Carpio se pasó con cinco soldados. Al día siguiente habló desde una radio a su brigada, recomendando a los milicianos se pasarán a la España de Franco. La brigada inmediatamente fué traslada

Los dirigentes rojos se han mostrado siempre como maestros en el arte de desfigurar la guerra. Nadie como s, para volver del revés sus terribles fracasos y nadie como ellos para mover los hilos del enredo en espera de conflicto internacional, que sea como clavo ardiendo

al que agirse en sus últimos momentos. Ahora el ministro de Defensa, está lanzando a la circulación desde Valencia y Madrid una especie camuflada, que al tiempo que sirve de biombo para ocultar sus desastres en Brunete y Aragón, desvíe la atención de sus milicianos hacia una quimera, alimentada con el pan de la

Indalecio Prieto se ha hecho gitano, apesar de no tener moreno el rostro faraónico ni ese andar cimbreante le la gitanería. No va por las ferias de los pueblos haciendo tratos, porque tiene gente para ello, pero desde su poltrona de Valencia planea sus chalaneos y transmite notas de las que da lectura el "guerrero" spiker de Unión Radio de Madrid.

Después de su fracaso de Brunete, Indalecio se ha lanzado a una ofensiva de notas, que estos días nos lanzan a continuación de su parte oficial.

Granada, Málaga y Motril, han sido los lugares es cogidos por Indalecio Prieto, como lugares de la escena, para la quimera forjada para incautos milicianos. "En Granada, en Málaga y en Motril, se oían tiroteos y explosiones de bombas de mano, de la lucha entre los "facciosos" y aprovechándose de ello varios de nuestros "camaradas" armados de escopetas de caza — como aque llos cazadores de zorras de Tartarín de Tarascón - entraron en las calles a cazar "facciosos" y después de disparar muchos cartuchos se replegaron a las afueras"

Estas luchas entre los "facciosos" — dice el gitano de Bilbao — son prueba de su derrota. Y el ejército del pueblo debe redoblar su impetu para terminar la guerra.

Indalecio Prieto y Tuero se ha hecho gitano. Y para pasar de "extrangis" su mercancía, presentándola como nueva en los mercados, Indalecio, se dedica a la tradicional faena de pintar al burro desollado y viejo, para

Indalecio se ha hecho gitano de feria y está dedica-

do a engañar a sus clientes. Nosotros, con la nobleza de un adversario digno, le

Indalecio Prieto, cuidado con tus chalaneos: te vigila de cerca la Guardia civil.

-- salvador del pueblo -- reprueba e impedi-

rá a toda costa los abusos de un interés par-

cial sobre otro y la anarquía en el régimen de

UNA CARTA AUTOGRAFA DE CHAM-

BERLAIN A MUSSOLINI

relaciones anglo-italianas

minar ayer la sesión de lComi té de No Intervención, el Jefe to, el contenido de la misiva. del Gobierno inglés, Sir Nevi pero se tiene la impresión de lles Chamberlain, hizo entre- que será otro nuevo paso en ga al embajador italiano con- el afianzamiento de la cordiali

Se desconoce, por el momen de Grandi, de una carta autó dad anglo-italiana.

RUSIA HA ALENTADO LA GUERRA EN EL EXTREMO ORIENTE

Bucarest, 31. — Un periódico de esta capital dice que en acordes en mantener la No Inpoder del Gobierno rumano obra un documento que prueba que la U. R. S. S. es quien ha preparado la guerra en el Extremo Oriente y sigue alentando a los comunistas chinos contra el Ja-

Después de la sesión del Comité de No Intervención

LA PRENSA EUROPEA CULPA A RUSIA Se considera que servirá para estrechar más las DE HABER TORPEDEADO EL PLAN IN-GLES Y A FRANCIA DE HABER HECHO Berlín, 31.—Según comunica grafa y personal para el jefe un corrresponsal de prensa ale mana de una Agencia, al ter Mussolini.

EL JUEGO A LA U. R. S. S., CON SU ACTUTUD AMBIGUA

> ayer, en el Fooreing Office, del riódicos están de Rusia a quien se debe no ha bense aprobado la propuesta Intervención.

La prensa inglesa considera mejorada, puesto que veintiseis países están unanimemente bigua postura de Francia.

También se indica que el Go bierno inglés ante la situación creada por la actitud de Rusia trata de hallar una nueva for

Londres, 31.—Toda la prensa mula. Nada puede predecirse, mundial comenta la sesión de sobre este extremo, pero los pe Comité de No Intervención, po que el Gobierno Chamberlain ñas. niéndose de relieve cómo es a presta la máxima atención pa ra evitar el fracaso de la No

La prensa italiana, por su par te, cree que la No Intervención la situación internacional muy ha quedado rota definitivamen te por la actitud rusa y la am El "Popolo d'Italia" dice en

grandes titulares: "El plan bri ción de radio y en el semáforo. tánico es torpedeadopor U. R. S. S.

"Stampa de Turin" dice que es llegado ya el momento de que Inglaterra declare que Fran cia y Rusia son las que hacen imposible la No Intervención.

La prensa francesa escribe según su matiz político. "Le Fi garo" dice que ante la actitud intransigente de Rusia, Francia necesita separarse de Rusia inmediatamente, pues lo contrario será tanto como dar a entender que está tan ligada a los soviets, que ha perdido su libertad de acción.

La prensa alemana, por su parte, di e que no es al Reich quien compete buscar una sa lida a la crisis del Comité de no ingerencia, sino al Comité mismo. Alemania ha dado numerosas pruebas de su buena fé y la última de ellas ha sido la respuesta al cuestionario bri

En la actualidad, estima la Hace ya mucho tiempo que el cuarto pie al gato, vale la pe prensa alemana, que sólo hay ardía en mí el deseo de ocu na de que rindamos justicia a migo, arremetiendo contra ellos dos caminos: Uno, que Rusia, parme de los de Aragón, de ese los de Aragón. Justicia, digo, con toda su alma. ¡Hay que ver se adhiera al plan inglés y el Ejéscito maravilloso, que con porque es de justicia declarar lo que puede el alma aragone. (Transmitida por Radio Nacio nal en la noche última).

en notables diferencias de opi demás españoles. nión en otros puntos y por ello nue va situación creada

CRONICA DEL FRENTE DE TERUEL LOS DE ARAGON

otro que se reconozca el fraca una tenacidad, propia solo de que la mitad del plan de Priesa! so del Comité. los aragoneses, los más firmes, to, de la gran ofensiva, ha fra También publica la prensa los más tercos y los más sufrieuropea el comunicado oficial dos está escribiendo día por día mitad ha fracasado en el fren del Comité en que se dice que páginas de gloria para el Ejér aun habiéndose observado un cito y de provecho para la Paalto grado de unidad en mu tria, sin que apenas nos demos chos aspectos, sin embargo, exis cuenta de ello, el resto de los

Hoy, que la grey marxista del se ha dado un margen de tiem frente de Madrid no da señales po a los respectivos países, a de vida, atenta a curarse del gra fin de que puedan estudiar la ve quebranto que le hemos in flingido y sin ganas de buscarle

LABOR POR LOS MARES DE ESPAÑA

NUESTROS CRUCEROS Y SU FECUNDA

La guerra en el mar ha entrado en un período de calma, que tiene aburridos y disgustados, a nuestras bravas tripulaciones, por la cobardía de la escuadra roja, que no se atreve a dar la cara en ninguno de los mares que bañan la península. Por eso las operaciones navales adoptan, en estos últimos iempos, el carácter de una misión de policía.

La actividad corre a cargo de los pesqueros y mercantes armados. Así el día 24, el crucero auxiliar "Ciudad de Palma" hizo acuerdo en callar a una batería de costa que había emplazada en Cabo Pe-

> El mismo día, el 24, el crucero "Baleares", que cruzaba an te Santander fué hostilizado con cañones de mediano calibre desde Cabo Quintres. No le fué preciso esforzarse mucho para dar cuenta de su enemigo. Es demasiado crucero para tan insignificante adversario.

También el día 28, el "Baleares", contestando al fuego que El Nuevo Estado, regido por el Caudillo Franco se le hizo desde Cabo Mayor, causó graves desperfectos en la esta

El bloqueo es tan fuerte que ni a la pesca se pueden dedicar las hambrientas poblaciones de Santander y Asturias.

El día 29, nuestros "bous" sorprendieron, a la entrada de Avilés, a una pareja que volvía al puerto y se incautaron de una carga completa de merluza, que sirvió de regalo a los heridos de nuestros hospitales.

veinticinco en aguas de Santander al vapor inglés "Mirabankay" le condujo a El Ferrol.

También fueron detenidos dos barcos rusos, el "Varisnavenec" y el "Dimitrof", que después de reconocidos y al verse que no iban a ningún puerto rojo, fueron puestos en libertad.

La segunda semana del segundo año triunfal no ha sido muy pródiga en acontecimientos. Se hace una labor útil de vi-

El crucero auxiliar "Ciudad de Valencia" detuvo el día LOS JAPONESES DUEÑOS ABSOLUTOS DE TIENTSIN

> que realizado por los chinos, nas calles y las dos estaciones quedando dueños absolutos de ferroviarias, las fuerzas japo- la ciudad.

Tokio, 31.—Se comunica ofi- | nesas que habían recibido re cialmente que después del ata fuerzos y especialmente escua drillas aéreas lograron derroen el que lograron tomar algu tarlos, poniéndolos en fuga y

BALANCE TRIUNFAL

Crónica del frente de Madrid

Por « ESPECTATO »

esplantosa.

de tranquilidad, que acredita, de. perfectiamente, el desastre que sufren los marxistas. La bolsa que establecieron hasta Brune por completo al choque de nues nado, y en ella han quedado esa, enorme cantidad de material de guerra y cadáveres, que la batalla más cruenta que has

pañol de los cias pasados, pa do, ha podido cumplirse, en la ra contener, primero, y poner jornada de hoy, sin grandes en fuga, después, a la avalan esfuerzos y sin que la resisten-cha roja, ha seguido un plazo cia del enemigo haya sido gran

De nuevo ha habido que re coger y dar tierra a los cadá veres insepultos, que los mili te ha desaparecido, desinflada cianos dejan en su fuga, como reguero vergonzoso. Y el tras fuerzas, que la han lami servicio de recuperación, no da basto para recoger el material abandonado por las hordas. En liquildación de esta ofensiva son el botin extraordinario de brutal y catastrófica, en el sec tor de Brunete, no solo se pue a ahora se dió en la campaña. de dar por liquidada, sino re-La tranquilidad no se ha in suelta de modo triunfal la aco terrumpido, apenas, en el sec metida preparada por Prieto, tor de Villanueva de la Caña- Miaja y el ruso desconocido, da, tanto como al norte de Qui en comandita, contra nuestras jorna, porque la progresión de tropas, a partir del día seis del nuestras fuerzas, en busca de los actual y se puede afirmar, al



Eduardo Blanco Albéniz

Alférez provisional del Batallón Serrallo 258 Murió por Dios y por la Patria el día 13 del actual a los

R. I. P.

Sus desconsolados padres don Eduardo Blanco (Comandante de Infantería), y doña Mercedes Albéniz, hermanos Mercedes, María Luisa, Amparo, Maria de los Angeles y Maria Teresa, abuela, tíos, primos y demás familia, RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que en sufragio de su alma, tendrán lugar en la Iglesia de los Remedios, de esta ciudad, el lunes, día dos de agosto, a las ocho y treinta, y nueve de la mañana y el jueves, día 5, a las mismas horas.

Leganés, 31.—El esfuerzo es objetivos señalados por el Man mismo tiempo, que en ningún añol de los cias pasados, pa do, ha podido cumplirse, en la otro intento, el enemigo ha su frido tanto, ni ha dejado, tras de si, una estela de dolor y ca tástrofe, tan extraordinaria y

Todas las referencias de los hombres que se pasan, tanto como las de los prisioneros, puesto que hoy la clasificación es punto menos que imposible, son coincidentes.

La situación de Madrid es in sostenible. Los heridos mueren por falta de asistencia y la po blación civil, muere, tambilén, por falta de alimentación. Co inciden, también, las referencials, de los últimos pasados, que dicen que para levantar el decaído espíritu de la población madrileña Miaja, en com binación con otros mandarines de la capital asediada, ha publicado y repartido unos pas quines y ha puesto en todas las esquinas unos carteles afirman do que, a pesar de la detención de la ofensiva roja, esta, con tinuará en breve plazo, hasta aplastar a los "facciosos".

He visitado de nuevo y re corrido el pueblo de Brunete por donde suben, a todas holas camionetas cargadas de material, que los rojos de jaron en su huída. El servicio de recuperación trabaja, infa tigablemente, en la clasificación de este copioso arsenal, todo él de procedencia extran jera, siempre, como es lógico, con mayoria, abrumadora, a fa vor de las manufacturas de Francia y Rusia.

Liquidada la gran ofensiva de Brunete, la espantosa carni ceria que se ha producido en las hordas marxista será más qué un castigo un verdadero terror, que imposibilitará a sus efes, en un porvenir inmedia-to, para intentar ningún otro

LOS ANARQUISTAS DE BARCELONA CULPAN A PRIETO DEL DESASTRE SUFRIDO EN BRUNETE

Le invitan a que presente la dimisión y que se ta el límite de las provincias de tra total tranquilidad, por este frente. suicide después (POR TELEGRAFO)

tos han acusado a Indalecio hospitales. Prieto de ser el causante del desastre rojo de Brunete dicien Prieto a dimitir su puesto de desastre rojo de Brunete dicien Prieto a dimitir su puesto de to la condición de que la han la guerra, también, aqui aca tiana le que do que ha provocado, por su ministro de Defensa y suicidar realizado un puesto de valien ba de definirse. Lo que han he- agradecidos. del ejército popular, además de sos.

San Sebastián, 31.— Desde los millares de muertos en Ma allí por la tierra brava donde vie nido el Ejército rojo, es extraor una radio clandestina de los drid, Valencia, Alicante y Cuen ne a nacer. Y esta respuesta dinaria. El arrojo, la pericia y anarquistas de Barcelona, es- ca, están lleno de heridos los

Los anarquistas invitan a

casado en Madrid; pero la otra "Columna de Hierro", unidad de

n Brunete.

Y el primer efecto por sorprea a Albarracin, ha seguido una serie de descalabros innegables jone ssoberbios dados por los bravos mañicos, que han llevado a punta de bayoneta, a las formidables huestes de Deservos manicos de Deservos manicos que han llevado grar las escaladas imposibles de midables huestes de Deservos de Dese midables huestes de Pozas, has que hoy son nuestras, para nues cho dueños de la gran cordillera de los montes de Albarracín y Universales, y se han situado aportando los de Aragón, a la n la cuenca misma del Tajo, total pérdida que, ahora, ha te magnifica, a la famosa segun el tesón que han puesto en el da parte de la gran ofensiva de brar a propios y extraños.

primera linea de asalto, con la que se las prometían muy feli Público fué el anuncio de esa ces los noys y ches rojillos. Los fensiva, que habían de hacer prisioneros hechos dicen que no os rojos de Valencia, Cuenca y pueden más. Que todas las uni-Cataluña — según dijo Pozas— dades de esa "Columna de Hiepara ensamblar ese triunfo, al rro" están, materialmente, des que daban por cierto, en el trozadas y que no aciertan a ex frente de Madrid. Solo que plicarse más que pensando en aquí, en Aragón, les ha salido la inutilidad de sus mandos, cóa criada tan respondona como mo hemos podido avanzar kiló metros y kilómetros hasta lle varles al pie de los montes y de jarles en la difícil posición tác tica en que hoy se encuentran, que ya no pueden mejorar, por

La contribución que están

Prieto, tiene para mayor méri-La guerra, también, aquí aca tiana le quedarán eternamente ineptitud, el más grave fracaso se por sus sangrientos fracates, infinitamente inferiores en ha sido digno de ello. ¡Rediez,

PRIMER ANIVERSARIO Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Teniente de Navio Caído por la Patria el día 3 de Agosto de 1936

Su desconsolada esposa doña María del Rosario Pérez y Pérez Alejandro; sus hijos Victor Ma nuel María del Rosario y María del Carmen; su madre doña Carmen Lobo Fossi; padres poíticos, hermanos, hermanos po líticos, sobrinos y demás parien

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan las misas que por su eterno descanso tendrán lugar en la Iglesia de los Remedios el día a las 8 y media de la mañana y en la Catedral a las ocho y nueve y cuarto del mismo día De la suscripción del acoraza-

do "España"

bando importantes donativos para engrosar la suscripción abier

buenos españoles contribuyen muy gustosamente, al mejor re-

sultado de aquella y fácilmente se comprende el carácter popu-

En todos los lugares de la España liberada, se vienen reca-

Al pueblo de Ceuta

El jueves día 5 de agosto festividad de la Patrona de Ceuta la Santísima Virgen de Africa, se celebrará en la Casa Consistorial de esta Ciudad el solemne acto de ratificarse por el Ayuntamiento los acuerdos adoptados en 1.651 y 1.743 de hacer Voto la ciudad, don Fernanod Lopez a la Virgen celebrando como festivo el día 9 de febrero de cada año y (costeándose) por la Corporación Municipal una función religiosa donde dicho Voto se conmemorase. Esta obligación venía conservándose a través de los siglos sin interrupción alguna hasta 1.932, en cuyo año ya el Ayuntamiento no cumplió aquel sagrado ofrecimiento, aunque los católicos ceutíes siguieron por su cuenta tan

De aquí la importancia suma que tendrá el acontecimiento del día 5, en el que nuevamente el Ayuntamiento volverá a patentizar su fe religiosa y su amor a la Virgen y a compenetrarse con los sentimientos populares del vecindario de Ceuta al que representa. Espero, pués, que este pueblo contribuya a la grandeza e importancia del acto, personándose en masa en la Plaza de Africa para escuchar la lectura del acuerdo que desde el balcón situado sobre la puerta principal, realizará el Secretario de la Corporación.

El acto se celebrará próximamente a las 11, a continuación de la función religiosa y a esa hora de las 11 deben encontrarse en la Plaza cuantos sientan cariño y veneración por la Virgen de Africa y por las gloriosas tradiciones de Ceuta, en años pasados desconocida y que la nueva España del Generalísimo Franco restablece. Con vuestra asistencia dareis público testimo-

Para la lectura se colocarán un micrófono y varios altavoces distribuidos por la Plaza le Africa con objeto de que, cómoda mente, pueda ser oida por todos. También tan grandioso acto se difundirá por la Radio de las Emisoras locales.

Terminada la lectura desfilarán las milicias y cuantas personas asistan al acto ante las autoridades eclesiásticas, militares y civiles que lo presidirán.

¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva Ceuta Católica! El Alcalde .-- Fernando López-Canti.

RASPA

ARTICULOS

Aceite de oliva (clase corriente)

Aceite de oliva (clase refinado)

Aceite de oliva (clase refinado

Aceite de oliva (clase refinado

Lata de 10) Alcohol de 96°

Almendras

Alubias extranjeras (F. N.)...

Alubias pintas y blancas

Alubias sevillanas y cribadas

Alubias del Barco (1.ª calidad)

Azúcar granulada y de terrón

Bacalao (Labrador segunda)

Bacalao (Labrador primera)

Carne en conservas (Lata de

Costillas de cerdo raspadas y sa-

Costilla de cerdo saladas con

Chorizos en rama "Cantimpalos

Chorizos en rama "Burgos"

Chorizos en rama corrientes

Idem idem (idem de 2'00)

dem idem (idem de 2'50)

dem "Perfección núm. 6"

dem "Perfección núm. 8"

Galletas ("MARIA"), de Melilla (lata de tres kilos)

Idem ("Competidora" de Meli

Idem idem de ilem (lata de

Idem "Surtidas" (lata de 1 kilo

Garbanzos Andalucía 48/50

Garbanzos Castilla 44/46

Garbanzos Castilla 42/44

Habas corrientes pequeñas.

Habas corrientes medianas

Jabón bloque de 225 gramos Jabón bloque de 250 gramos

Jabón bloque de 500 gramos

Tabón verde

Jamón de Galicia por pieza . Jamón de "Jabugo" por pieza.

Jamón de Gaucín por pieza

amón de Ronda por pieza dem de Guijuelo, por piezas

dem cocido F. N. (lata de

Leche condensada "La Vaca"

Leche condensada "Gorra Roja"

Leche condensada evaporada

Leche condensada "Lechera" es

idem idem Holandesa "La Le-

sin hueso ni

Habas granadinas finas ..

Higos secos de "Lepe"

lla) (lata de 2 ½ kilos)

Espinazos de cerdos ...

Fideos de varias clases

Garbanzos corrientes ...

Garbanzos Mejicanos.

Garbanzos finos

Harina corriente

Harina lacteada

Idem blanco

dem amarillo Jabón Pinta Azul.

dem en limpio.

kilogramos)

corteza, detallado

dem idem detallado

Chocolate P. P. Benedictinos

Chorizos en manteca "Arriate

hocolate "Gloria" (calidad de

Alubias gallegas

Arroz valenciano

Azúcar cortadillo fino

Bacalao LING extra

Bicarbonato de sosa

Café tostado "Santos"

Arroz chino

Cebada.

carne

dem "ORO"

dem "Ortiz"

dem "Hispalis"

RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO pattas, el templo mencionado EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ

DINA.

RESPONSATION INCIDENTAL SE VETA MUY concurrido de fieles en ese día, como testimonio de hondo recuerdo a su memodas a la carta, la obligación en

Ayuntamiento de Ceut a

NEGOCIADO DE ABASTOS

venta al detall

3'50

ARTICULOS

Lentejas Salamanca

Lentejas peladas

Lentejas extranjeras

Lentejas de Castilla ..

Manteca cerdo, blanca

Manteca cerdo, rama ...

Manteca cerdo, colorada ...

Mantequilla argentina sin sal

Idem "ARIAS" salada, F. A. (la

ta de 200 gramos) dem idem f. A. (lata de

Idem idem F. A. detallada

Idem idem idem centrifuga (la

Idem idem idem (lata de

Idem idem idem idem, detallada

Margarina (paquete de 120 gra

Morcilla en manteca de Jabugo

Pimientos en conservas (lata de

Pimientos en conserva (lata de

Puré de tomate en lata de un

Queso de estilo manchego ...

Idem m'ezcla, de Pamplona ...

Idem español, puro cular ...

Tocino de cerdo fresco o salado

Tomates en conservas (Español)

Tomates en conserva, Español

Idem de Villalón

Morcilla en rama de Jabugo

Macarrones

400 gramos)

400 gramos)

ta de 200 gramos)

Mortadela italiana

kilogramo

Idem italiano

Salvado primera

(lata de 1/4

lata de ½ kilo The negro "Boudoir"

Vino tinto gallego

Velas del Barco

o en filetes

Chuletas

por 100 de hueso .

Higado y pulmón

Vino dulce

Patas de cerdo frescas

Patas de cerdo saladas

Queso de bola del 40 %

Salchichón de jamón

Sobrasada mallorquina

Sosa corriente "Solvay"

The negro "Universal"

Vino tinto corriente ...

Vino blanco corriente

Vinagre yema de 6 grados .

Vinagre yema de 8 grados

Velas Lunacera (400 gramos)

CARNE DE VACA FRESCA

De primera calidad en un trozo

De segunda calidad con el 25

CARNE DE CERDO

PAN DE FAMILIA ESPAÑOL

Pieza de 1.000 gramos o dos

PAN DE LUJO ESPAÑOL

Piezas de 450 gramos o dos

PAN DE LUJO FRANCES O

Pistoletes y molletas redondas

de 400 gramos o dos de 200...

Huevos frescos del campo ex-Docena

Molletes y vienas para desayu-

Leche fresca de cabra

Leche fresca de vaca

Magro limpio o en filetes .

Pimentón molido dulce

Pimentón molido picante

Unidad Precio

Lata

Kilo

Libra

Kilo

Lata

Kilo

Kilo

Kilo

Kilo Bote

16'50

1'50

0'45

0'50

1'00

9'00

10'50

18'00

40'00

8'50 0'90

1'05

1'10

INFORMACION MUNICIPAL

onamos en el despacho del se retario oficial del Ayuntamieno don Alfredo Meca, quien nos nformó que el señor Alcalde de había marchado acomañado de los gestores señores sustituya al malogrado acorazado "España" catous y Santacruz, al campa. ento de Riffien al objeto de sistir a los actos oficiales que endrían lugar en el mismo.

Nos comunicó que en dicha fe ha serán repartidas limosnas a os pobres de la localidad. Aprovechó la ocasión para eñarnos una hermosa fotogra-

na, Muley el Hassan, con una entida dedicatoria al ilustres Avuntamiento de Ceuta. yuntamiento de Ceuta.

abía noticias de interés, relaionadas con los asuntos muni

Interrogado el señor Meca, so re la festividad de Nuestra Santa Patrona la Excelsa Vir gen de Africa, nos dijo que exis ia gran entusiasmo ante su ce ebración y que, indudablemene, este año revestiria gran bri

MISA

El próximo martes, día 3 de gosto, a las 8 y media de la ma iana tendrá lugar, en la Iglesia de Nuestra señora de Africa. una dad. misa en sufragio del alma del que en vida fué, heroico soldado de la Legión, que dió su vida por Dios y por la Patria, en el frente de combate, luchando por la defensa y la dignidad de Es paña, Antonio Barbero Mingoran Gobierno Nacio- mas colegas de hijo de don Antonio, em

leado Municiapl. Dada las numerosas amista les con que contaba este benemérito salvador de la Patria, así como las bien ganadas sim-

Unidad Precio

Kilo

Lata

Kilo

Kilo

Lata

Lata

Lata

Litro

Paquete

Kilo

Kilo

25'60

17'50

0'80

1'25 1'50

2'50

1'40

5'20

3'60

5'00

08'0

3'00

9'00

3'00

10'00

2'00

lar de las aportaciones, dando, que en las extensas listas de donativos, se advierte aportaciones de todas las clases sociales. En fluestra ciudad, hasta ahora se ha venido alcanzando

buen exito en la recaudación al efecto, pues es preciso que no se fia de S. A. I. el Jalifa de la Zo desmaye en ello y se continue, con el mismo entusiasmo y con igual sentido patriótico, buscando así que la cantidad que se construcción, responda en su cuantia al Finalmente nos expuso que los buen nombre de esta localidad, siempre dispuesta a exponer sus sentimiento de amor a España.

Basta para comprender la espontanea contribución del pueblo ceutí a esta hermosa idea, tener en cuenta que ha venido aportando sus obolos, con una voluntad abierta, llevando a suscripción pro acorazado "España" cantidades a las medidas de sus fuerzas.

No pocos españoles de Ceuta han ofrecido ya nuevas entregas, mostrándose muy satisfechos en la repetición de sus donaciones. Estos buenos patriotas, exponen su espíritu generoso que no tiene regateos para sacrificios y esfuerzos en pro de las ne cesidades nacionales.

Es de suponer pues, que la suscripción continue con la reepción de valiosos y populares donativos, para conseguir que sea cerrada con una cantidad, digna de tenerse muy en cuenta, y que sea un nuevo testimonio del fervor patriótico de nuestra ciu-

«Unidad Marro-

qui» en nuestra

redacción

rector y redactor-jefe de nues tro estimado colega de Tetuán

"Unidad Marroqui", que venían acompañados de algunos colegas de este simpático y auto-

rizado semanario musulmán.

El distinguido joven Naziri

los importantes proyectos que

tilene "Unidad Marroqui" y que

han de cristalizar, muy en bre

ve, en grandes reformas, que

sin duda alguna, servirán para

intensificar esa labor meritisi-

ma que desde su fundación, vie

ne desarrollando el órgano mu

sulmán que ha venido editán

dose en árabe y en español. Conocemos a fondo, la valia

de su Dirección, y esperamos

que una vez llevados a cabo los

proyectos que se propone acc

meter, próximamente "Unidad

Marroqui", consiga el objetivo

temas y serenidad en el opor

Nos causó gran satisfacción

recibir la visita de estos jóve-

nes musulmanes, a quienes ex

oresamos el testimonio de nues

ro aplauso en su obra perio-

distica, y si en algo puede ser

vir nuestro aliento, se lo ofre

demos, muy sinceramente, en

aras del mejor desenvolvimien

to ante la empresa que atien-

den y que promete acusar una

Ya atardecido y después de

a la población de su resi-

recorrer nuestra plaza regresa

Delegación de

Gobierno Nacio-

nal en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DE SUB

SIDIO PRO COMBATIENTES

Se advierte al público, que a

de Agosto, no se podrá pasa

la parte reservada del muelle

partir del domingo próximo di

de España a la hora de salida :

ligada de los vapores correos,

no ser provisto del pasaje correspondiente o del billete espe

cial de pase a la parte reserva

da, que se expenderá al precio

el kiosco de la Vacuum, situa

Los beneficios integros que sa

obtengan, se destinan al fondo

del Subsidio pro combatientes

Ceuta 29 de Julio de 1937.-

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de

las caras más bonitas

El Delegado

Peligres,

do en el citado Muelle.

II año Triunfal.

Teléfono, 9-4-7

veinticinco centimos, en

importancia extraordinaria.

tuno comentario.

nal en Ceuta

Se advierte a los industria. es de todas clases, bien sean hoteleros, dueños de cafés y ba que estan, de pasarse por la ofi cina recaudatoria establecida en el Grupo escolar "López de Vega", de la plaza de Azcárate durante los días 3 y 4 del actual, de 16 a 18, para hacer effectivo al tanto por ciento con que tienen que contribuir por el "Día semanal sin postre" orrespondiente al lunes día 2. Precios máximos fijados de articulos en plaza para su Ceuta 1.º de Julio de 1937.

II Año Triunfal. El Delegado.— Luis León.

CERVANTES

Programa para hoy, Domingo, 1 de agosto Espectáculo por secciones. Pri mera, a las 3. Segunda, nume. a las 7. Tercera, a las 9. PARAMOUNT presenta la producción EN ESPAÑOL, con CLARC GABLE, titulada: CASADA POR AZAR

secundado por Carol Lombard y Dorothy Mackail Una película que fascina y emo ciona Pocas veces se ha llegado tanta exquisitez y tanta belle-

za como con CASADA POR AZAR la historia de una mujer que fué ganada a cara o cruz CASADA POR AZAR la creación suprema de CLARK GABLE junto a la escultural

SALON APOLO

CAROLE LOMBARD

Hoy, día 1 de agosto Espectáculo por secciones. Primera, a las 3. Segunda, numerada, a las 7. Tercera, a las 9. CIFESA su superproducción presenta

NACIONAL LA HERMANA SAN SULPICIO Basada en la célebre novela de don Armando Palacio Val-

Interpretación cumbre de Im perio Argentina. La gracia, la viveza, la bondad y la pasión todo fundido en ella para ser la encarnación perfecta de

LA HERMANA SAN SULPICIO Y la comicidad y simpatía de Miguel Ligero son la sufi-ciente garantía del éxito de es

En breve TORERO A LA FUERZA y GOLGOTA (en es-



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

ANUNCIOS **ECONOMICOS**

JOSE VICTORI Administración de fincas Velarde, 22, pral.

SE NECESITA. Cocinera y cria la para cuerpo de casa. Agustina de Aragón número 2 Entresuelo número 5.

NECESITAMOS señorita auxiliar oficina y mecanógrafa. In-

EXPOSICION

En la Sala de Prelados del Palacio Episcopal, Colegio de las Madres Concepcionistas se hallan expuestos los trabajos en ornamentación y ropas sadas hechas por las señoras eñoritas de esta ciudad, así ta, con destino a la construcción de una nueva unidad naval, que como los donativos de perso-nas piadosas, para las iglesias destruídas y expoliadas de la Con perseverencia ejemplar y gran patriotismo, todos los España que está o ha estado en poder de las hordas marxis tas. Es una exposición que me peramos pasarán todos los ceu ties que tienen amor a las cosas sagradas y bellas. Quedará abierta al público desde el próximo lunes día 2, desde las 10 a la 1 y desde las

Falange Española de las Jons

AUXILIO DE INVIERNO Comedor Infantil "Lope de

Pasteles. Comida: 148. Sopa de pan. Tortilla de bacalao. Principe Almuerzo: 200. Patatas guisadas. Pescado frito. Comida: 200.

Patatas con almejas. Pescado frito.

Almuerzo: 148.

Sopa de pescado. Tortilla de bacalao. Moro de Jadú Almuerzo: 98. Patatas con bacalao. Pescado frito. Comida: 98. Ensaladilla d patatas. Pescado frito. Dia 30.

En la mañana de ayer, tuvi mos el gusto de recibir en esta Redacción la visita del culto di "Lope de Vega" Almuerzo: 148. Lentejas estofadas. Comida: 148. Fnsalada de patatas. Pescado a la moruna. nos expuso, en líneas generales Principe Almuerzo: 200.

Lentejas estofadas. Carne con tomate. Melón. Comida: 200. Ensalada de patatas. Pescado frito. Moro de Jadú Almuerzo: 98.

entejas estofadas. Carne. de los elementos que componen el cuadro de Redacción del es Comida: 98. timado semanario tetuani, asi Ensalada de patatas. como la autoridad profesional Pescado frita

DONATIVOS

D. Luis González: 25 ptas.

Camarada J. Chacón Ruíz: impuesto y coseche nuevos éxi J. Medinilla: Dos sandias. tos, que sabrá ganarse en jus-ticia, dada su táctica en el es

Frasquito: Dos kilos de almejas y cinco kilos de sarditudio detenido de los diversos Hamed Ben Hamud: 24 pimientos y nueve kilos de to-

mates. Sr. García: Dos kilos de car Todo ello entregado en Cas tillejos para aquel Comedor.

Simón Fernández: 80 paste-La Campana: 80 pasteles. La Opera: 100 pasteles.

Camarada Rafael Rodriguez: 2 nasteles y 10 pesetas. Doña Antonia Cordero de Vázquez: Dos kilos de judías y

mo de azúcar Lecheros: 30 litros de leche. Hortelanos: La verdura nece saria para los dos días en los tres comedores. Pescadorles: Barco "Isabel"

Barco "Manolito": 4'00 ptas. "Los Joseitos": 50 kilos de sardinas.

Jaimle Zaragoza: 20 kilos de besugos. "Los Almejeros: 18 kilos de

almejas Moro Calabaza: 20 kilos de Barco "Juanito": 25 kilos de

ardinas Barquillo 4: 20 kilos de bogas Barco "La Cafetera": 5'00 pe

Todo ello recogido y entregado por Salvador y Frasquito. A todos muy agradecidos por su generosa ayuda en nuestra

II AÑO TRIUNFAL. Ceuta 31 de julio de 1937. Delegado Provincial

MENACHO -000

Libreria PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE

LIBROS DE TEXTO

ENCARGOS RAPIDOS

¡Comprar LA AMETRALLADORA es un deber de todo español de la retaguardia!

El soldado de las trincheras encuentra en LA AMETRA-LLADORA unas horas de alegría y solaz Por cada ejemplar que se adquiera en la retaguardia, se envian dos gratuitamente a los que luchan en el frente

de combate. Colaboran en LA AMETRALLADORA los mejores escritores y dibujantes nacionales

Diez y seis páginas de amena lectura Varias a todo color. Nuestros soldados colaboran asíduamente en LA AMETRALLADORA.

Precio del ejemplar: 25 céntimos. ¡Español! ¡Adquiere siempre

LA AMETRALLADORA

Tradicionalista y Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

La Unión y el Fenix Español

CO.APAÑIA NACIONAL DE SEGUROS

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC-CIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

Teléfone núm. 1-4 González de la Vega núm. 5.

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas

carbónicas y Jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Casa Central: MELILLA TELEFONO NMERO 280

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra" Sábados y domingos: de 10 2 12

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.

Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberania Nacional) Teléfono 7-9-8

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

INTERNOS

EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS La matrícula del internado es limitada, para informes so-

licitarlos de la DIRECCION.

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.-Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA

Teléfono, 4-7-8

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO,, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

se entienden en panaderia, Tien de Ultramarinos y Puesa Públicos, teniendo un recargo de CINCO céntimos, por reparto a domicilio por cada kilogramo de fijados en las carteleras de la pan de familia o por cada 900 Pescadería.

NOTAS.-Los precios del pan | gramos, en lo que se reflere al | pan de lujo, en dos o varias pie-

Los precios del pescado, están

Las frutas y hortalizas se fivieros del MERCADO DE ABAS-TOS, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos de la ZONA o PENINSULA.

Ceuta, 1 Agosto 1937.

formes en esta Administración.

pesde Tetuan

tán Gutierrez Carretero

A las once de la mañana del viernes se efectuó la triste ce remonia de conducir a su última morada los restos morta les del pundonoroso capitán de les des fantantes capitals de Infantería, don Manuel Gutiémez Carretero, pagador de la refatura Local de Falange Es nola Tradicionalista y de las jons de esta plaza, que, víctifalleció repentinamente en nues tra ciudad en la tarde del pa

El acto de su entierro constituyó una expresiva y sentidi sima manifestación de duelo. la fúnebre comitiva figura representaciones de todas las actividades y sectores socia les. Aquella partió del chalet de Falange, en la carretera de circunvalación, y el féretro, cu bierto con las banderas nacio falangista, fué deposita hombros de camaradas na cional-sindicalistas, en el coche estufa, al què precedia el clero, parroquial con cruz alzada.

Se formaron dos presidencias En la primera, de autoridades iban el Comandante de Infantería, don Manuel Granados, ayudante de S. A. I. el Jalifa, Muley El Hassán, en represen de la primera autoridad de la zona; el Interventor Regional de Tetuán, señor Fau que ostentaba la delegación de S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder; un represen tante de S. E. el Secretario Ge Teniente Coronel senor Yuste; el Jefe Loal de Falan Española Tradicionalista de las Jons, camarada Villarej de lo Campos, y el Jefe de Mi licias de la misma organización

camarada Fernández Muñoz. Detrás de la segunda presidencia. los jefes y delegados provinciales de Falange, Secre ario Local, Jefes de centuria los familiares del extinto re banda de cornetas y tambores de Milicias Juveniles formaban en el cortejo, en unión de una representación del Batallón Ca de Fallange Espalhola. Tropas milicias desfilaron después, rretero, en la explanada inme diata al Cuartel de Artillería, donde se rezó un solemne res pondo y se depidió el duelo. En la fúnebre comitiva figu raban gran número de Jefes y oficiales de los distintos Cuer pos de la guarnición y la ma yor parte de los militantes de segunda línea y adheridos a Fa lange Española Tradicionalista de las Jons. Igualmente, in finidad de amistades particu-

del finado. En el punto en que se disolvió

lares del finado. En conjunto,

tación de pesar por la desapa

cia hacia los respetables fami-

Sepelio del capi- la comitiva, despidiéndose el duelo, aunque fueron numero sas las personas que acompa ñaron el cadáver hasta su última morada en el cementerlo católico, el Jefe Local de Falange Española Tradicionalista de las Jons, camarada Villa rejo de los Campos, hizo uso nes regresó a la capital del Pro

exaltar las dotes de patriotis ban al Capitán Carretero, uná la organización azul. No es este—dijo el señor Villarejo—mo mento de discursos ni glosas extemporáneas. El Capitán Ca rretero ha muerto desempeñan do las funciones de su patriotico cometido, en el cumplimiento del deber. Seguidamen te, pronunció los presentes de rigor, contestados unánimemen te por todos, brazo en alto, co mo igualmente se efectuó des pués el desfile de la comitiva

ant las dos presidencias del Reiteramos la expresión de rosa e irreparable.

Lectura paara el combatiente

ecibido en la Sección de Pren sa y Propaganda de la Alta Comisaría 654 ejemplares de nove. as y revistas para la obra pariótica "Lecturas para el com batiente" patrocinada por la Ex elentisima Señora del Generali

Han contribuído a esta patrió eñores siguientes:

ría Dolores Sánchez Esteve; don secciones de Flechas y Cadetes el niño Antonio Cádiz Salas; la niño Juan Cádiz Salas; señor marcialmente, rindiendo hono res al cadáver del Capitán Ca vención de Bu-Hamed; don Alfredo García y don David Sánchez Noguerol.

Con el mismo destino conti núan recibién lose obras en di cha Sección de Prensa.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán una amplia y solemne manifes

Cardenal Cisneros, 8. Primere rición inesperada de tan cum plido militar y caballero y una elocuente muestra de condolen Frente a Correos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavador en seo especialidad en tintes pari Cardenal Cisneros número 8

La Tintorería Amaya

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobrán en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A

Don Abelardo Cánovas Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

Regreso de la Comisión deportiva musu mana

En la tarde del pasado vierla palabra, ante la emoción tectorado, tras una ausencia en 19 todos los presentes, para la Península de quince días, la cién nacida se encuentra en per comisión deportiva musulmana fecto estado de salud. mo y de bondad que adorna que marchó a Salamanca, en raid ciclista desde Algeciras, con los señores de González de Lara nimemente estimado dentro de objeto de hacer entrega al Ge- por el venturoso acontecimiento neralisimo Franco de un expresivo mensaje de salutación y adhesión de la afición deportiva musulmana de Marruecos a nues tro glorioso Caudillo y a los prin ipios que informan el sentido ivilizador de la Cruzada salva

La simpática expedición, en la que figuran los mejores "ases" del ciclismo de la Zona, bajo el nteligente y españolisimo caudi laje del popular Ben Azzús, ha efectuado su larga excursión patrocinada por S. E. el Alto Co misario don Juan Beigbeder nuestro más profundo y leal con entera normalidad, y las sentimiento a la esposa, hijos, nueve etapas del recorrido de familiares del extinto y a la organización local de Falange y satisfactoriamente, pese a la Española Tradicionalista y de dureza de la ruta — pródiga en las Jons, por pérdida tan dolo accidentes geográficos de todo género — y al sofocante calor que se dejaba sentir en la mayo ría de las provincias que los co redores atravesaron.

De estas circunstancias fueon compensados con creces por las facilidades sue en todas par es les fueron concedidas, por Durante el mes de Julio se han los agasajos y obsequios que se ecibido en la Sección de Pren les dispensaron en las distintas, capitales del recorrido y por la aracterística cordialidad de los spañoles. llena de vibrante sim patía por los hermanos musulmanes que los colmaroni de aten ciones en todo momento y oca-

Nuestros animosos "rountiers' tica obra en el pasado mes los hicieron entrega en Salamanca del artístico pergamino, confec Doña Rosalía Pineda y don cionado por el señor Bertuchi Eduardo Guerrero; señorita Ma con su habitual maestría y las autoridades superiores de la Es Federico del Río Armenta; don paña nacional agradecieron muy La banda de música de la agrupación de Cazadores y la corresponsal de El FARO De la transferación de corresponsal de El FARO De la corresponsación de la corresponsa corresponsal de EL FARO DE para la confraternidad hispano musulmana, que tan espléndidos ti; señor Alférez Alonso; señor frutos está rindiendo en estos Gallego; señora de un Legiona históricos momentos. Ben Azzus rio; señorita Aurora de la Paz; y los suyos fueron declarados huéspedes distinguidos de Sa lamanca, y rodeados de la simpatía general, visitaron cuanto Contreras señoritas Aurora de de notable encierra la histórica

Al regreso, efectuado en coche particular se detuvieron en Se villa, ofreciendo sus respetos al ilustre General Queipo de Lla no, y recorriendo asímismo las muchas bellezas que encierra la hermosa capital andaluza. Aqui, como en todas partes, pudieron comprobar el cariño del pueblo español hacia los nobles musul manes de nuestra Zona, que tan brava y generosamente están cooperando en vanguardia y re taguardia a la victoria y conso lidación del Movimiento Nacio-

Finalmente por hoy, puesto clistas marroquies regresan en antandos de su largo recorrido por la España liberada, en donde pudieron apreciar el orden, la normalidad y el fervor absolu tos que en la zona nacionalista reinan, y de los agasajos y aten ciones, verdaderamente inolvidables que en todas partes les

fueron concedidos. En este último aspecto, nos ruegan hagamos pública su rendi da gratitud a todos, y de ma-nera muy especial a S. E. el Al to Comisario, don Juan Beigbe der, tan atento al sentir de todos los anhelos y manifestacio nes de la vida musulmana de la Zona, y a cuyo alto y generoso patrocinio se debe en mucho la absoluta felicidad con que la excursión se ha llevado a tér-

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán

i Aficionado a la fotografía! Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a CASA ROS

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVI-CIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI-CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

ME CHUTA Camoens, 9, Teléfono, 189 EN SEVILLA Den Filomeno Aspe, Aduana, 8 EN LARACEE

RN MELILIA Don José San Martin, Jardines, 8 EN TANGER Don Placido Fernandez, B D Anto 1 EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castia Ross

Alumbramiento

Con toda felicidad ha dado a uz una hermosa niña, a la que se impondrá el nombre de María del Pilar, la distinguida seora doña María Palmero, espo sa del culto funcionario de esta funta de Servicios Municipales don José María González de La-ra, corresponsal administrativo de EL FARO DE CEUTA en la apital del Protectorado

Tanto la madre como la re-Nuestra cordial felicitación a

familiar.

Alta Comisaría de España en Ma-Truecos

DELEGACION DE FOMENTO Inspección de Correos

En el día de mañana, 2 de Agosto, se pondrán a la venta en todas las Administraciones de Correos del Protectorado las siguientes colecciones conmemorativos Alzamiento Nac La 1.º se compone de los si-uientes valores: de 0'0 0'02.

ruientes valores: de 0'0, 0'02, 0'05 y 0'10. Total valor 0'18 pe Setas.

La 2ª de: 0'01, 0'02, 0'05 0'10, 0'15, 0'20, 0'20 urg. 0'25 7 0.30, pesetas. Total valor 1'20 peset

La 3.ª de: 0'01, 0'02, 0'03 0'10. 0'20, 0'20 urg., 0'25, 0'50, 0'60 y 1'00. Total

or 3'78 pesetas. La 4.ª de: 0'01, 0'02, 0'05, 0'10 215. 0'20, 0'20 urg. 0'25, 0'30, 0'40 0'50, 0'60, 1'00, 2'00 2'50 4'00 y 10'00. Total valor 22'28

Asimismo en la Administraón de Correos de Tetuán y en la de Cabo Juby se vende. rán estas mismas clases de co lecciones sobrecargadas "Cabol

Dado el gran número de pelidos de colecciones que se están recibienlo de Espama y del Extranjero, los que serán servi dos a partir de mañana, hace la próxima terminación de estos efectos, lo que ha go presente para conocimiento del público en general, filatelis tas y usuarios del Correo de la Zona, ya que una vez termina das las colecciones confecciona das y puestas en venta, sería imposible adquirirlas en las Ad ninistraciones de Correos del

Tetuán 28 de Julio de y937. Segundo Año Triunfal El Inspector de los Servicios

lea Vd. EL FARO

ATENCION!

La Administración de Loterías de ABELARDO CANOVAS, DE LARACHE tiene el gusto de comuninar al distinguido público más de de Tetuán que a partir del prile esta simpática excursión, los ministración en dicha ciudad en mero de agosto inaugura si de "SUCURSAL DE LA AFOR. TUNADA DE LARACHE".

Alli se pagan todos los premios de la Loteria Sevillana. Son 3 sorteos mensuales con grandes premios y a 30 pesetas el billete.

Probad la suerte en la Administración "LA AFORTUNA-DA" que es la que más premios

Certificación de penales

rápidamente por Telégrafo se re niten en 24 horas. Agencia Ordóñez, apartado 106, Burgos. Di rigirse en esta Sub-Agencia, Núnez calle Daoiz número 9. Ceu ta. De 9 a 14 v de 17 a 19.

Ayuntamiento de

Ceuta --000-

Junta Municipal de Subsidio Pro-combatientes AVISO

El familiar que no se preser te a cobrar el SUBSIDIO por todo el día primero de Agosto próximo y horas de 3 a 5 de la tarde, se entenderá ha renun cialo al mismo, y estas canti-dades serán devueltas a la Jun ta Provincial según está orde-

Esta advertencia se hace co mo último plazo y afecta a to dos los subsidiados incluídos en el Padrón de Junio. Ceuta, 30 de julio de 1937. El Secretario

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diarie Almacenes M. CARRION

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los lías 2-12-22 de cada mes. Bille tes 30 pesetas. Pedidos Loteria Plaza Europa. Sevilla. Se sirven

SENORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar

«MUJER» Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Pedro Domecq y C.a JEREZ

Breve noticiario

TREGADOS EN SEVILLA PARA MANA DE LA REUNION CELE-NA NACIONAL

Llegada de muchas piñas de plátanos de Canarias.- Un se ñor que oculta su nombre en trega al Gobernador Civil 50 mil pesetas

Sevilla, 31.- Ayer se recibie ron en esta ciudada valloson donativoscon destino a los vaientes soldados españoles, figu rando entre ellos, cien cajas de botellas de vino moscatel y cinco nil paquetes de tabaco, envia los por la casa Domecq.

También se han recibido gran úmero de piñas de plátanos de Canarias, que han sido remitidas para el ejército de operaciones nválidos y hospitalizados. El gobernador Civil fué visi-

tado en la mañana de ayer por un señor, que no quiere hacer público su nombre, haciendole entrega de un donativo de cin cuenta mil pesetas para el ejér-

NO HA QUEDADO FIJADA LA REUNION PROXIMA DEL CO. MITE DE NO INTERVENCION En la sesión última se desarrollaron durante mas de cuatro horas discusiones inú tiles

ber permanecido reunido ayer eterminar con fijeza l afecha de la convocatoria para la pró-

Se dice que la primera reude la semana entrante en la acorazado, una de las unidades ha de darse, por el pleno, a la do. propuesta británica.

LOS PERIODICOS INGLESES SE ENCUENTRAN MUY PAR COS EN SUS COMENTARIOS ANTE EL ASUNTO DE LA NO IN TERVENCION

Londres. 31.— La prensa in. Gestiones ante la Junta Técnica dad el resultado de la sesión que celebró ayer el subcomité de no-intervención.

El "Daily Mail" dice que la pro por la actitud antipacifista de

LOS JUICIOS DE LA PRENSA FRANCESA Y LAS INTRIGAS SOVIETICAS EN EXTREMO LA INCONGRUENCIA DE LOS ORIENTE

da, hace resaltar en sus juicios de los corrientes, comenta exteriorizados en torno al asun tode la no-intervención, las de claraciones de los representantes de Alemania e Italia.

Elimento resoura la impressión de extremo ingraviendo están for a la contracta el la

no-japonés.

LOS SOLDADOS DE LA ESPA- BRADA POR EL SUB-COMITE pular" consiguió apoderarse del DE NO-INTERVENCION La actitud soviética crea una

nueva situaci_n a Alemania Berlín, 31.- Los comentarios de la prensa sobre la reunión del Subcomité de No Interven ción, coinciden en apreciar que

la actitud soviética crea una si tuación nueva a Alemania. Se refieren al detalle de ser Rusia la única potencia, de las veintiséis interesadas, que ha opuesto su criterio ante la pro puesta británica.

Terminan los periódicos ale-manes, diciendo que Alemania ha hecho todo lo que le ha sido posible para poder llegar a una solución rápida en la cuestión de la no intervención en Es-

OTRO MAGNIFICO ACORAZA DO ITALIANO QUE SERA BO-TADO EN BREVE

Lleva el nombre de "Littorio" contando con excelente artillería y cuatro po tentes hidroaviones

Roma, 31. - Muy en breve se á botado el nuevo acorazado Vitorio Venetto", desplazando treinta y cinco mil toneladas. Su eslora es de doscientos trein Londres, 31.— El comité de ta metros estando armado con no-intervención, después de haber permanecido reunido ayer ochenta y un milímetros, doce durante mas de cuatro horas cañones de ciento cincuenta y entregado a inútiles discusiones dos y doce cañones de noventa cordó aplazar la reunión, sin más veinte ametralladoras y varios cañones antiaéreos.

Completa el armamento cua tro poderosos hidroaviones. La quilla fué construída nión se celebrará a mediación 29 de octubre de 1934. Es este que tratará de la solución que navales más potentes del mun

MENTALIDAD ROJA

Roma, 31. — He aquí como "Las Noticias", organo oficial ocialista da cuenta en su edi ión del 21 de los corrientes, del luelo londinense por la muere de Marconi:

LONDRES VIBRA ANTE LA MUERTE DE UN FASCISTA

"Londres 31.—Por orden del ninistro de Comunicaciones positión inglesa ha fracasado mañana por la noche las oficinas de Correos, Teléfonos y Te égrafos estarán cerradas dos ninutos, en señal de duelo por la muerte de Marconi."

París, 31.— La prensa de es ta capital de tendencia modera "Gazette de Lausanne", de 19

Finalmente recoge la impresión de extrema inzquierda están fu sobre las intrigas soviéticas en riosos. Pero olvidan deltodo que Extremo oriente que motivan el las elecciones españolas de 1936 fondo del actual conflicto chi- dieron una mayoría de más de

¿Sutre Vd. del estómago e intestinos?

Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones dificiles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicaments.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en po-co tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su ma no la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SER-BINOL en todas las farmacias. Frasco 5'80 ptas (impuestos

Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

MUJER ESPANOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

Los voluntarios extranjeros

En estos últimos días se ha venido hablando y escribiendo mucho, con relación a la retira

da de voluntarios. La última actitud inglesa, an te la situación de España con diciona el reconocimiento de beli gerancia, a base de la retirada

de voluntarios extranjeros. Pero hay que convenir que en la España roja no hay voluntarios porque se han convertido en involúntarios. Allí ya todos los hombres resultan ser espanoles por obra y gracia de la fa-cilidad nacida del apachismo, con que se les ha concedido la carta de nacionalidad.

Hay pues, que juzgarlo así, es decir que no hay voluntarios en la zona marxista por ninguna parte..

Suponiendo que algunas na-ciones admitiesen la retirada de voluntarios de toda esa masa integrada por hombres borrachos, locos, criminales etc., ¿cómo arreglarían el grave problema de ver reincorporados a sus suelos respectivos a toda la hez de Europa, que iría a pervertir el ambiente y a envenenar la sociedad?

El asunto es grave. Todos estos apaches de Marsella y del Burdeos, todos los "gaing ters" norteamericanos y los degenerados checoeslovacos, volverían a s u tierra natal, lle vando toda la criminalidad o el sentido malvado, de la España roja. Irian además, mucho mejor preparados en el ma

No. España roja no tiene vo lluntariosextranjeros. A mu-VALIOSOS DONATIVOS EN. LO QUE DICE LA PRENSA ALE- derados y que solo falseando el chos paisanos no les conviene sufragio universal el "frente po que haya voluntarios y por eso se puede decir que no los hay. más que a subvertir los régi. No quieren que sean repatria. menes establecidos, se sienten dos. Estaban muy tranquilos de pronto impulsados por un sin ellos. A sí se dice que la gue respeto inesperado hacia el Go rra de Franco es contra la hez atacado por los "facciosos". del mundo entero. Y es que Es Tayllerand no habría hablado paña tiene que ser la España grande de siempre. Aunque ten aliados convertidos en paladi- ga que realizar aparte de una nes de la legalidad oficial; es labor de reconquista nacional una labor profunda de policía.

> VIGILAD TODOS EN ESPIONAJE ENE MIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

pierno "legitimo" de España

oda una paradoja.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-CRIBIR Y GRAMOVONOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberania Nacional 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOP DE LOS HUMOS Y MARCHAS NACIONALES

Compañía de Navegación "Tirrenia"

"AVENTINO"

Saldrá de l puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1.

[Comerciantes]

Industriales!

Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra les riesges de accidentes del rabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la detensa de los intereses locales. aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. re presenta el ser un asociado más de una Entidad que ne persigue pingún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impaesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 61

TELEFONO, 8-0-8

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Varias informaciones telegráficas y de radios

TANDER

La vida de los últimos refugiados. - Belarmino Tomás sigue sus alocuciones en contra de los vascos a quienes califica de fascistas. - El Gobierno de Valencia dice que no puede hacer nada contra la anarquía en Santander y Asturias (POR TELEGRAFO)

noche del jueves, ocurrieron gra ves desórdenes en Santander cirle a que tome medidas. entre elementos vascos y anar

Parece que varios miembros del gobierno vasco, tenían la intención de huir de la ciudad, pero temieron correr la misma suerte que unos jóve-nes vascos, que fueron deteni dos en el momento de preten der embarcar en un vapor ex fusilados después.

Esto, indujo al gobierno vas co a quedarse quieto en Santan cuciones cntra los vascos, dider. Carece de autoridad, pero sin embargo, añade "Le Jour", que algunos de los com ponentes del gobierno vasco na bian sido detenidos y fusilados a pesar de la intervención en su favor de otros dos miem- había enseñoreado de Santanbros del gobierno, Leizaola y der y Asturias.

Paris, 31.—El periódico "Le | Monzón, que han salido para Jour", da cuenta de que en la Valencia, con objeto de dar cuenta de ello a Prieto e indu Este ha sido también el mo

tivo de Aguirre, pues esta tris te situación de los refugiados vascos no es cosa solamente de los últimos. A estos refugiados se les hace la vida imposible, se so se les asesina.

Continuamente son tildados de cobardes, acusándoseles de tranjero, en el puerto de San haber entregado Bilbao intacto tander, por los anarquistas y por conveniencias con los fas cistas. El propio Belarmino To más, ha pronunciado varias alo ciendo que no han acreditado

su antifascismo. Parece que el Gobierno de Valencia respondió a Aguirre, que nada podía hacer contra la anarquía desbordante que se

La mujer cristiana en sus esparcimientos no provincias italianas de la Libia, genas. murmura en perjuicio de su Patria.

Dr. CANO TORRES



PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

CONSULTAS

DE 3 A 6 Y DE 6 A

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y conferción LA CASA MAS SURTIDA **IIULTIMAS NOVEDADES!!**

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que sechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anénimo y que expenden ciertos desaprencios intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantia para el fumador de la antenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacca

QUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos liuecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).-Teléfono, 4-0-3

La mujer sólo es admirada cuando sirve una

LA SITUACION CAOTICA DE SAN- EL CONFLICTO CHINO JAPONES SIGUE carta procedente del extranje- que los abogados defiendan a **AGRAVANDOSE**

> El Gobierno central chino, cree intelles que as negociaciones

del Gobierno central de Man ciones con el Japón

Shanghay, 31.—Los aconteci kin, en cuyo serio existe la con S de los técnicos de nacionamientos en la China del Norte vicción de que lo exposible lidad no soviética, se otorgan resolver e lconflicto stendol por con una validez de dos días so no han modificado la actitud resolver e iconincto siendo por con una vandez de dos dias so tanto, inútil entrar en negocia lamente. Ello permite suponer Quintana, siguiendo sus actua-

SE AFIRMA QUE HAN SIDO FUSILADOS EL PRESIDENTE Y VARIOS CONSEJE-ROS DE LA REGION DE OPEI CHAN

Tienstin, 31.—Se afirma que región ya otros varios conse-la Policía de la región de Opei jenos, habiéndolos fusilado. Chang ha detenido al presi- La noticia no tiene aún con dente del Consejo de aquella firmación oficial

EL GOBIERNO CHINO DECLARA EL SER VICIO MILITAR OBLIGATORIO

Nankin, 31.—El Gobierno chi el servicio militar obligatorio, ponsables de dicha industria. no ha puesto en ejecución el por creerlo medula de la deelegrama circular, declarando fensa nacional.

SE HA CREADO EL CUERPO DE POLICIA COLONIAL DE ITALIA

de Policía colonial para las dos tos son blancos y el resto indi

nuestra la conclusión. Es la del

"Solidaridad Obrera" del 17,

suscrita por el Secretariado de

a todos los compañeros en ge-

neral pidiendo ayuda en el te-

rreno económico para las colec

tividades de la Comarcal-de

car a los compañeros que son

"En bastantes pueblecitos,

LA U. R. S. S.

revolución

en la U. R. S.: S.

refiriéndose al caso de Sor-

UN NUEVO CEMENTERIO CLANDESTINO

Comité Comarcal de la C. N. T., refiriéndose al caso de Sorbas. Así se expresa dicho Co París, 31.—Uno más en la lis ta de los ya descubiertos. Da cuenta "La Vanguardia" del 18 mité en una nota aparecida en de los corrientes:

En el convento de la calle de Deu y Mata de la barriada de Las Corts, ha sido denuncia da la existencia de pozos que por el mal olor que despiden, se suponen contienen cadáveres de personas asesinadas" LA GLORIA POSTUMA DE LAS

Sorbas, hoy, lo queremos dedi PATRULLAS DE CONTROL hijos de los pueblos que com-

"Ayer por la mañana fueron hay compañeros inactivos, depuestos a disposición del Juzga seando trabajar. Tenemos findo dos detenidos llamados Sil cas incautadas que también vio Torrent, de 21 años y Ja- continúan improductivas. Todo cinto Tarré, de 31, los cuales esto va en perjuicio nuestro, co al pasar por la calle de Pablo mo es natural; pero, qué hace Iglesias fueron reconocidos por mos, si no tenemos medios eco nómicos para empezar a comstante de la constante de la muerte de un compañero de truir, para empezar a hacer profesión llamado Duarte Liz- obra práctica en e lterreno re cano, asesinado en Moncada.

volucionario, como serían nues "Los dos detenidos si bien manifestaron que habían perte necido a las patrullas de control, negaron el homicidio de ue se les acusa." El "si bien" del texto repro

ducido es precioso. Por lo visto el haber pertenecido a los policías creados por la revolución marxista es un justificante aprioristico del crimen.

EL FRACASO DE LA REVOLU-CION EN EL CAMPO

Perpignan, 31.—En el agro ca talán reina la anarquía. Incau taciones, colectivizaciones... En cada localidad se ha impuesto un matiz distinto del delirio des tructor. ¿A qué ha conducido esta expoliación? A un fracaso rotundo, incluso desde el punto

o, aunque no vaya certificada los inculpados. viene obligado a librar recibo A Toryhe hay que agradecer escrito y firmado de ella. Prác le la sinceridad con que ha ticamente, la disposición equivale a la supresión de toda co ferocidad sin precedentes de la municación con el mundo no revolución roja. Siempre insacia 2.º Los visados autorizando la permanencia en la U. R. S.

den trabajar dichos técnicos.

uando se anunciaba que la U. ningún cargo. R. S. S. iba a sobrepasar las ci Después se trasladó nueva.

NO ESTAN AUN SACIADOS DE SANGRE

Marsella, 31.—Jacinto Toryhe director de "Solidaridad Obrera" publica en dicho periódico (edición del 18) un largo titulado "Lecciones de un año". Y la prin Roma, 31.—Se ha publicado el cual estará integrado por cipal, según él, es que la revolu ocho mil quinientos hombres, de Policia colonial para las dos ble. Dice por ejemplo, lo siguien

"A fin de desacreditar a la C. instrumentos preferidos. Para lugar adecuado. ellos la eliminación de un fascista probado, por las masas, constituía un pretexto de es-"Si en nuestros anteriores lla candalo a explotar. Perdida la he aquí el orden perfecto de la mamientos nos hemos dirigido fe por los trabajadores en los retaguardia roja. Tribunales legales procuraban aquellossubsanar por su cuenta os graves defectos de la apli cación de la justicia. Casi todos los sujetos condenados jurí dicamente por los Tribunales Paris, 31.— "La Vanguardia" hijos de los pueblos que com-del 18, publica la siguiente no ta en la sección de Tribunaamistad o de otra naturaleza. En diferentes ocasiones se reunió el Consejo de la Genera. lidad a petición de una alta dig nidad política, para ver de indultar a un fascista nieto de su abuelo, o a otro amigo de un consejero, que habían sido condenados a muerte por el Tribunal y en todas ellas la usticia recibió un bofetón hisórico. Ahí está el caso de los ascistas de la calle de Santa-Al fracaso de la guerra su ló, condenados legalmente, que man los rojos el fracaso de la según se dice y se ha mantenido desde este periódico cuen tan con determinada protección

> nfinitas detenciones de los rea | Toryhe se escandaliza cuando lizadores de los planes soviéti- un resto de humanidad consicos que deben haber fracasado gue salvar de la muerte a un puesto que se exigen responsa- hombre. Toryhe cree que las bilidades a los dirigentes, he "eliminaciones" en la retaguar aqui dos medidas que dan idea dia son cosa santa. Toryhe juz de la libertad de que se goza ga que el asesinato, es un me-en la U. R. S.: S. dio de subsanar los defectos de

MUJER ESPANOLA: La masonería lanza de vista revolucionario. No es noticias falsas para dividir y vencer.

DE RADIO NACIONAL

que dicen ellos

"Hay una larga cola ante panadero dice que el pan se con sus favorecidas y más pro una panadería. Llega el pan. ha concluido. Alguno de estos vechoso esquilmar al pueblo en Doce o quince individuos, que nadie ha visto antes, salen argados con sacos de libretas. Empieza luego a correr la cola y cuando han sido despacha-dos unas veinte personas, el

Llegada Parada Salida Cruce

TREN MIXTO NUM. 82

8'44

8'54

porque a usted le habrán dado tantas raciones como cartillas tiene selladas en su establecimiento. Señor -contesta el pa nadero —yo hago con mi pan lo que quiero. Otro dice: Esos que han salido cargados con sa cos de pan, se lo llevan a diario, sin cartilla y son el taber nero de la esquina y los due ños de otras dos tiendas, el za patero, los amigos del dueño de la panadería..

Esto lo dice "Heraldo de Madrid" del pasado día 22, en su sección titulada: "Tenderos y ladrones'

"Un anciano sale echando pestes de un tenducho de comestibles. "Estos sinvergüenzas de tenderos, sirven a sus dulces amiguitas antes que a los clientes con cartilla. Me voy sin género, por este motivo Tengo un nietecito de cuatro años que se me muere de ham br y no tengo nada para darle de comer, porque no lo encuen tro en todo Madrid y hace me dia hora salieron todas las se ñoritas de una casa de mal vivir, con sus bolsas llenas." Esto lo dice, también, "Heral do de Madrid" del pasado día 22, en la misma sección antes

--000-"Y hay que hacer constar de guerra. Uno tiene veintitrés años y otro veinticinco. Estan incluídos en las quintas llama

su provecho. ¡Y fijarse que son dependientes, sindicados y an tifascistas cien por cien! ¡Así nos creece el pelo!"

dia 22, bajo el título ya cono cido de "Tenderos y ladrones"

Madrid. ¿Creen nuestros lecto res que hemos hecho una ver a limpieza? Nada de eso. Todo lo contrario. Para que Madrid pueda resistir la guerra con eficacia hace falta eli minar a unos cuantos miles de sujetos. Con ellos en la vía pú blica hasta nuestras propias confidencias son un peligro."

Esto o dice "Politica" de Madrid, en el número correspon diente al 18 de julio.

"El dibujo representa una carnecería. Aparecen colgados amones, salchichones etc., con letreros, que "Quinientas pesetas", "Seiscien tas pesetas", "Mil pesetas". El diálogo sostenido entre comprador y el tendero, es el iguiente:

el establecimiento? Comprador.-No, si yo no soy tendero; yo soy, también la-

Esto no lo decimos nosotros. daria "Heraldo de Madrid", del mes de julio.

da en su sed de sangre.

PROSA MACABRA

De "La Vanguardia", del 20 de los corrientes:

"El juez especial, Bertran de en que estado de espíritu pue- ciones judiciales para el total esclarecimiento de las responsa Las consecuencias de esta úl bilidades criminales relaciona ima medida son reducciones das con el sumario instruído en el rendimiento productivo por el descubrimiento de cemen del país. Así, por ejemplo, pese terios clandestinos y depósitos a las grandes estadísticas de ilegales de cadáveres, en varias propaganda, es un hecho ofi- localidades, continúa tomando cial y cierto que la producción declaraciones a los detenidos de carbón ha bajado el año ac supuestos complicados en estos tual en la U. R. S. S. en relación con los últimos años. Y en libertad de José Viñas Ventucuanto a la producción del oro ra, por no resultar contra él

fras de Sud-Africa, las cosas no mente el juez especial a Mondeben haber marchado satis- cada donde prosiguió las dilifactoriamente, desde el momen gencias en el cementerio de la localidad, haciendo comparecer a varias personas, entre ellas al encargado de la necrópolis, por si podía, en el lugar donde fueron enterrados los cadáveres aportar datos de interés para el sumario por su conocimiende dicho lugar.

"Parece ser que al cementerio de Moncada fueron llevados no tan solo los desaparecidos en Barcelona, sino los que lo fueron en los contornos de aque ll a población. "El juez encargó a los inge

nieros que hagan un plano del lugar donde podrán ser deposi N. T., comenzaron a hacer derro tados los restos de los que hoy ismo a su costa los que tal des están en aquellas fosas descucrédito perseguían y sin el cual biertas, pues tiene el propósito no podían medrar. La tribuna, la de ordenar la exhumación de ertulia, el periódico fueron sus los mismos y su traslado a un Cementerios clandestinos, de

> robos en serie de automóviles. EL RACIONAMIENTO EN BAR-

pósitos ilegales de cadáveres,

CELONA París, 31. — He aquí la ración semanal de varios artículos, se

gún una nota oficial de la Comi saria de Abastos de Barcelona aparecida en la prensa de dicha ciudad del 21 de los corrientes, 'La Conserjería de Abastos

LA CRISIS PRODUCIDA EN de un personaje, a quien la bur guesía debe los más señalados Varsovia, 31.—Aparte de las favores'

1.º Todo destinatario de una la justicia. Incluso le sabe mal

1.º--La señal de alarma se dara por toques cortos de sirena de La señal de alarma se dara por toques cortos de sirena de es de los productos de la tierra un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de de donde saca España sus mayo gran potencia la terminacion de la misma por un toque res recursos de vida.

muy prolongado de la sirena. 2.º--A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares, suprimién- en los territorios nacionales han dose la tendencia natural a preguntar o inquirir noticias con sido convertidos en terreno pa lo que se perturban las comunicaciones muy necesarias para ra el cultivo, destinado a trigo el buen orden de la defensa pasiva. La Central Telefónica, tiene orden de dar cuenta de los contraventores de esta dis-

posición para que sean juzgados como traidores. -Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de patriotismo y la disciplina de circulación, excepto la oficial, los coches y camiones automóviles se detendrán arrimándose todo lo posible a los andenes para dejar libre el mayor espacio para circulación del tria y la conservación de coches de servicio y parando los motores. Los coches de servicio seguirán con la máxima rigidez las leyes del tráfico. En cualquier caso, la velocidad de marcha será inferior a la nor mal. Los carruajes de tracción animal no serán abandonados mientras no quede muy trabado o atado el animal que

LOS PEATONES SE REFUGIARAN EN EL PRIMER POR-TAL QUE ENCUENTREN, absteniéndose en absoluto de satisfacer la curiosidad malsana, DE VER LO QUE PASA. Los que no puedan guarecerse por encontrarse en lugares apartados de toda edificación, deberán mantener la posición de cuerpo a tierra.

5.º--Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto, siendo directamente responsable el Maestro encargado. Se situarán en los sótanos o piso inferior del edificio.

6.º--En las obras, si están en el trabajo, los obreros se reunirán a las órdenes del Capataz, prestos a salir con picos y palas DIONISIO EROLES, PROCESA cuando la Autoridad lo determine.

7.º--Los comercios echarán sus cierres, salvo Farmacias, Droguerías. Almacenes de Ferretería y Efectos Navales, establecimientos que precisamente han de permanecer abiertos mientras dure el estado de alarma, sea la hora que sea.

8.º -- Los vecinos de las casas, así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores en habitaciones alejadas del exterior, patios o huecos de la escalera. Si la alarma es de noche, se evitará cuidadosamente en todas las viviendas, tiendas, bares, casinos, etc., que la luz se filtre al exterior; en todo momento, ventanas y contraventanas estarán herméticamente cerradas.

9.º.--Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias en funcionamiento. E SPELIGROSISIMO arrojar agua sobre ellas, el mejor elemento para estos casos es la arena.

10.º--Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Auto-

11.º -Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos, para que la Autoridad los encuentre en el momento preciso alli, en donde deben estar. 12.º--Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la

señal de alarma los guardias de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso y la circulación de vehículos por el Puente del Cristo, de modo que no se podrá salir del casco de la población ni entrar en la misma.

13.º -- Ha de saber el público en general que los individuos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S. así como los funcionarios públicos para ocupar sus puestos son los únicos autorizados para transitar por la población. Los primeros exclusivamente para dirigirse a su Cuartel donde quedarán preparados para salir caso necesario y actuar entonces agrupados bajo el mando de sus jefes naturales. Se exceptúan sólo las patrullas de Milicias que tuvieran montado servicio especial antes de ocurrir la alarma.

Estas normas de la conducta que debe seguir la pobla ción civil tienen el carácter de órdenes militares, dadas al frente del enemigo, y deben ser cumplidas al pie de la letra sin titubeo alguno.

PEREGRINACION A CEUTA CON MOTIVO DE LA FIESTA RELIGIO-SA DE SU EXCELSA PATRONA LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

El día 4 de Agosto a las 8 de la noche, ten drá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa en Ceuta, una salve costeada por el flustre Ayuntamiento de esta Ciudad y el día 5 a las 10 de la mañana una solemne misa con asistencia de las Autoridades y Corporaciones, al conmemorarse con ello el primer Aniversario del día en que por intercesión de Nuestra Sagrada Madre de Africa a quien impetraron las almas piadosas su ayuda para que diera el éxito al Caudillo por el que se logró el que un convoy marítimo rompiendo el bloqeo de la Es. cuadra Pirata llevara un gran número de soldados de nuestro Glorioso Ejército a dar uno de los pasos más decisivos para la Liberación de España, se pide a los Católicos de las Plazas de Soberanía y del Protectorado Español en Marruecos acudan a estos actos religiosos para testimoniar a la Virgen el agradecimiento y devoción por tan señalado favor.

(La Novena en honor de la Santa Virgen, dará principio el día 26 de Julio a las 8 de la tarde y terminará el día 3 de Agosto predicando en ella y en la Misa solemne del día 5 el elocuente orador sagrado Padre Don Joaquín Lorenzo Mateos.)

MUJER ESPANOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

de acuerdo con las instrucciones bón, carne... no habla diquie del racionamiento, recuerda que ra la Consejería. No vale la pe la ración semanal acordada por na de racionar lo inexistente persona, y los precios oficiales de los artículos racionados, son EL XVI CONGRESO INTERNA CIONAL DE AGRICULTURA os siguintes:

Aceite, una cuarta, a 3'75 pe etas el litro. Patatas: dos kilos, a 55 cén imos el kilo.

bierno nacional, ingeniero agró nomo D. E. Morales y Fraile, pro nunció en la sesión de clausu-Arroz: media libra, a 1'45 pe etas el kilo. Carbón vegetal: dos kilos, a ra, una interesante alocución. 70 pesetas el kilo.

Ración de miseria. Y aun si se tuviera la seguridad de conse-"La Conserjería de Abastos tuviera la seguridad de conse-del Ayuntamiento de Barcelona, guirla De ciertos artículos, ja blemas de la guerra, dictó medi

En ella el señor Morales hizo ver como la España Nacional, a das protegiendo al agricultor, prestándoles la ayuda económi

ca y técnica necesaria para me jorar las condiciones de su vida asegurar el máximo rendimien to de las cosechas, toda vez que

nido lugar en La Haya el XVI

Congreso Internacional de Agri cutlura. El representante del Go

a la de los años anteriores y que 18.000 hectáreas de tierra ári-

Por último, el señor Morales ha manifestado que el orden, el progreso y el desenvolvimiento le la agricultura y de la indus nismos precios y nivel de vida que antes de la guerra.

EL PRECIO DEL JABON Y DEL PAPEL MONEDA

Perpignan, 31.—De "El Dilu vio" de Barcelona del 21: "Por la Policía del distrito

de la Concepción procedióse a la detención de un sujeto llamado Juan Gaciela, que se de dicaba a recorrer los pisos ofre ciendo jabón a 14 pesetas el kilo si se lo pagaba en papel a 10 si se lo hacían en plata.

La nota es interesante, no so o porque refleja la carencia jabón, sino también la au sencia de confianza en el padel moneda de los rojos. Muy explicable, desde luego.

DO Y EN LIBERTAD

Marsella, 31.—Uno de ombres más significados de la heca barcelonesa, el anarquis Dionisio Eroles, que desempe nó el cargo de Jefe de los Ser vicios policíaco de Barcelona. ha sido procesado por asesina tos o secuestros. "La Vanguardia" del 21 de

los corrientes, da la noticia en los siguientes términos: "Aver tarde, la Policia, cum pliendo órdenes del juez que tie

ne en tramitación el sumario por la desaparición de varias personas en el vecino pueblo de andañola, detuvo al ex-jefe de Servicios de la Comisaría de Or den Público, Dionisio Eroles.

"Eroles después de prestar de claración ante el juez, fué pues to en libertad después de depo sitar en el acto la fianza seña lada por el juez que acababa de decretar contra él auto de procesamiento y prisión con

Un asesino jefe de Policia. Hace pocos días vimos a un estafador nombrado fiscal. Esti ocurre en la zona roja. En don de los presuntos de asesinatos secuestros, delitos cuya mini na pena es aflictiva, son pues tos en libertad. Y fianza metálica. Que no le fue dificil a Eroles después de va rios meses de actuación como policía, depositar en el acto.

CASA MOLINA

-000 ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRILTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA TELEF, 169, CETUAR

Rincón 8'84 Castilleios 9'04 8'08 X () 1 Riffien 9'13 9'14 18iffien 80,6 9'ns Negro 1 9'23 Castillejos 9'08 X M 89 Rincón 9'43 . 1 9'44 Miramar 0'17 9'18 Malalien 10'02 1 10'99 Mue. España 0'23 8,34 Tetuán 10'20 Ceuta TREN MIXTO NUM. 54 TREN MIXTO NUM. 83 Ceuta 13" 8 12'37 Tetuan 18'08 19 58 Miramai Malalien 13'03 18'34 Castillejos 12'48 12'48 Rincón Riffien 12'54

13'45 Nex o Ruffien 13'56 18'57 Cartillejos 14'02 14'08 Miramar 14'13 14'14 14'19 Ceuta TREN MIXTO HUM. 83 Tetuán

staciones Llegada Parada Salida Cruces Estaciones

8'15

TREN CORREO NUM. 1

Malalien

18'31 Mal alien 18'32 Rin on 18'54 X O 8 19'14 Negro 19'(5 Riffien 19'16 Castil ejos 1933 10'89 19'48 18 18 Miraniar

Ceuta Miramar

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 193

13'03 Negro 1 18'24 Rincón Malalien 13'45 14'03 Tetuán Mile. España

Rincón

Ma

8'53

18'04 19'48 18'00 Miramar 18'11 18'12 Castillejos 1821 18'22 Riffien 18'28 1827 Negro

13'86 2 M B1 TREN COLLEO NUM. . 18'33 18'88 18'54 18'56 X M 81 19'18 19'14

responde:

Que nos deja usted sin pan

Esto no lo decimos nosotros.

citada, que comentamios hoy. que los dependientes de estas tiendas se burlan de las leve

das recientemente, pero les es

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice, igualmente, "He raldo de Madrid" del pasado

"Hay que acabar con todos los enemigos que aun viven en

Esto no lo decimos nosotros

"Comprador.-Me llevo esto; pero debe hacerme una rebaja. Soy companero suyd. Tendero.-¿Dónde tiene usted

Esto lo dice en su caricatura rrespondiente al pasado día 22 menos peligroso entretenerse